

Colegio de Profesores de Biobío se sumará al paro nacional convocado por la CUT

Se convocó a una marcha para hoy desde las 11 horas por las principales calles de Los Ángeles donde participarán organizaciones sindicales de que varias comunas de la provincia de Biobío, como los Colegios de Profesores comunales.



Pía Oliva Moscoto
 prensa@latribuna.cl

bases de reconstruir el tejido social y reactivar la movilización social como una expresión democrática de la ciudadanía en cualquier Gobierno".

"Este documento –el manifiesto con las demandas– representa la voz unida de diversas organizaciones sociales en Chile, buscando impulsar cambios significativos en el país para garantizar una vida digna, equitativa y justa para todos los ciudadanos", aseguró el dirigente quien recalco que la convocatoria "es un paso crucial en este proceso de movilización y reafirma el compromiso del movimiento social y sindical con la democracia, la paz y la justicia social en Chile".

Este pasado 1 de abril, la Central Unitaria de Trabajadores (CUT) comunicó la realización de un paro nacional convocado para la jornada de este jueves 11 de abril, donde se espera que decenas de organizaciones sociales y gremios se desplieguen por las calles a lo largo de todo Chile para informar sobre sus peticiones y necesidades.

En su momento, el presidente nacional de la CUT, David Acuña, explicó que "el llamado al paro nace de las y los trabajadores. Nace del mandato de nuestras

En el caso de la provincia de Biobío y la comuna de Los Ángeles en particular, durante la mañana de este jueves se espera la adhesión de diversas organizaciones y gremios de la provincia, con un despliegue en las calles de la ciudad.

CLASES SUSPENDIDAS EN ESTABLECIMIENTOS EDUCACIONALES

Dos de los gremios de la capital provincial que participarán en la movilización –convocada para las 11 de la mañana– son el docente y el de los asistentes de la educación que trabajan en los establecimientos municipalizados.

Al respecto, la tesorera del Colegio de Profesores comunal de Los Ángeles, Marcela Saavedra, detalló que "fuimos llamados la semana pasada para adherirnos al paro que está organizando la Central Unitaria. A nivel de Colegio de Profesores, hicimos las consultas a nuestras bases y se tomó el acuerdo de adherir al paro".

Lo mismo sucedió con los asistentes de la educación, quienes también se adherieron a esta paralización, en apoyo de las demandas de ambos gremios, y las suyas en cuanto a sus propios requerimientos y solicitudes de mejoras laborales.

"Estamos adhiriendo porque consideramos que es necesaria la reforma, sobre todo por el tema de las pensiones que sabemos que en este país está muy por debajo de lo digno con lo que puede vivir cualquier persona. En el caso particular de los profesores, significa una baja considerable del sueldo y por lo tanto de la forma en que esas familias viven. Cuando un colega se jubila pierde casi más del 50% de su sueldo de un mes al otro", indicó la vocera.

Se prevé que la adhesión al paro será en casi la totalidad de los establecimientos municipales de Los Ángeles, por lo que se suspendie-

ron sus clases por el día. Dicha situación también fue replicada en otras comunas de la provincia de Biobío, como en el caso de Laja donde se envió un comunicado informando de la suspensión de clases, los servicios de alimentación y transporte.

En el documento se

detallo que, según las indicaciones del Ministerio de Educación, las clases se reanudarán normalmente durante la jornada del viernes 12 de abril, y el día de clases perdido "será recuperado a finales de año, asegurando así el cumplimiento del calendario académico".

